

24.04.2001 - 12:10 Uhr

Pressedienst der Schweizerischen Fachstelle für Alkohol- und andere Drogenprobleme (SFA) in Lausanne

Lausanne (ots) -

Die Themen des SFA-Pressedienstes April 2001 sind:

- Wie gefährlich sind Drogen eigentlich?

SFA-Umfrage vergleicht Bevölkerungsmeinung mit Expertenwissen

- SFA-Präventionstipp des Monats:

Weg mit dem Winterspeck: Bei den Alkoholkalorien anfangen!

- Ecstasy: Ende einer "Love Drug"-Affäre?

Neue Studien deuten auf Hirnschäden bei anhaltendem Gebrauch hin

Alle Artikel zum kostenlosen Abdruck

Die obengenannten Kurzartikel finden Sie ab sofort im Internet auf dem Elias-Web der sda (<http://elias.sda-ats.ch>) im Infopool der Schweizerischen Fachstelle für Alkohol- und andere Drogenprobleme (SFA).

Kontakt:

SFA Lausanne, Sekretariat Information, Tel. +41 21 321 29 69.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000980/100006749> abgerufen werden.